
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data lunedì 27 gennaio 2025, alle ore 10:58 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Ottava Commissione ‐ Seduta del 27‐01‐
2025 ‐ ore 10,30" dell'organo Ottava Commissione ‐ Accesso agli Atti Amministrativi ‐ Trasparenza e Legalità..
Presiede la seduta Consigliere PASSALACQUA Gaspare.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Gaspare PASSALACQUA Consigliere ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Pietro CAVASINO Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Rosanna GENNA Consigliere ✓

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓ ✓

Nicola FICI Consigliere ✓

Alle ore 10:58, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Sì, sto aprendo.

Ottava commissione, accesso agli atti del 27 gennaio 2025.

Appello.

Presidente Passalacqua, presente.

Vicepresidente Rodriguez, presente.

Consigliere Accardi, presente.

Consigliere Alagna, assente.

Delega il consigliere Flavio Coppola, che è presente.

Consigliere Cavasino, presente.

Consigliere Di Pietra, presente.

Consigliere Fernandez, presente.

Consigliere Fici, presente.

Consigliere Genna, presente.

Consigliere Gerardi, assente.

Consigliere Orlando, presente.

I consiglieri sono in numero di 10 su 11.

La seduta è valida.

Abbiamo aperto alle ore 10.58.

La parola al Presidente Passalacqua."

Prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"va bene segretario grazie della parola concessami e buongiorno a tutti i componenti della commissione prego segretario se mi può avvicinare i documenti che nel frattempo sono
magari arrivati nella posta"

Prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA:
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"della commissione"

Interviene quindi Consigliere Rosanna GENNA:

"Presidente, in base all'ultima seduta di consiglio comunale, se lei ricorderà Io ho fatto una richiesta all'assessore alle politiche sociali, la dottoressa Piccione, e praticamente è emerso
che nel piano di zona, a parte le azioni che riguardano il personale dei vari uffici, non c'è nessuna azione sociale nei confronti della cittadinanza.

Quindi volevo invitarla con carattere d'urgenza a convocare i segretari e gli addetti al personale dirigenti in merito all'eventuale fabbisogno di amministrativi che possono supportare
il piano di zona.

Perché così facendo noi siamo in una situazione di stallo e potremmo incappare a restituire ancora fondi alla Regione per incapacità di poter portare avanti tutte quelle azioni che
vengono di volta in volta incorporate nel piano di zona.

Le ricordo fra l'altro che già un'azione è tornata indietro ed era vita indipendente.

Si parla di 50.000 euro che sono tornati alla Regione e credo che sia stato mortificante nei confronti della collettività che magari ha dei bisogni non poter far sì che si espletassero
queste istrutture e queste pratiche.

Ricordo a lei, Presidente, che io l'altra volta le avevo sollecitato un'azione di controllo anche sul piano di zona, per capire anche quello che prevede, al di là della Commissione
Politiche e Sociali, che abbia interattazione o non abbia interattazione all'argomento, ma dal punto di vista di controllo siccome girano parecchie attività e parecchie fonti
economiche ritengo opportuno anche da parte nostra un controllo intersenso.

La vorrei fra l'altro invitare pure a valutare l'opportunità, ora che abbiamo la possibilità di sentire il Segretario, di capire se questa struttura, il Villa Damiani parlo, è solo da poter
dedicare a un dopo di noi o c'è la fattibilità che potremmo anche valutare un'azione diversa dal dopo di noi.

Se è solo dopo di noi vorrei capire qual è stata la scelta, a mio modo scelerata da parte dell'amministrazione, di portare avanti un secondo dopo di noi per tenerlo chiuso è bloccato
nel tempo.

Ne ricordo che già c'è un dopo di noi incontrato a Ponte Fiumarella dove già precedentemente le diverse amministrazioni, mi perdoni anche quella sua, non ha dato corso al dopo di
noi e ha reso quella parte struttura per ospitare l'archivio.

Oggi quella struttura risulta abbandonata a se stessa con erbacce e con tutta una serie di insidie che non ha reso pratica, è stata rifatta nuova, messa a norma, si aspettava un
finanziamento e quindi materialmente Dico, noi facciamo cattedrali nei vari anni nel deserto, cosa che non è più concepibile, come non è concepibile che si affidano beni a soggetti
che non fanno giusto utilizzo.

Vedi, chiesa ponte che è sempre chiusa e non si dà corso ad un'azione sociale.

Io le parlo anche di un controllo su questo aspetto, che è importante.

E' importante perché dobbiamo dare sostegno alla cittadinanza ma se abbiamo le strutture le teniamo chiuse perché li dobbiamo concedere a terzi senza avere la possibilità di far
svolgere azioni sociali, di dare corso ad attività"

A questo punto, interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"e tanto altro non abbiamo di cui discutere.

sempre ricettiva però.

Consigliera Genna, la seconda attività del Dopo di Noi che è chiusa è quella che è stata rifatta nel 2016, quella"

A questo punto, interviene Consigliere Rosanna GENNA:

"con le pareti in legno, questa Presidente, la struttura è un'ex scuola dove tempo fa è stato ubicato anche l'ufficio dei servizi sociali.

È una struttura che è stata rimodulata a modi dopo di noi per 9‐10 utenti.

ed era stata addirittura attrezzata per l'ospitalità di questi soggetti.

Ovviamente nel corso del tempo le varie amministrazioni con scelte scelerate non hanno fatto altro che chiudere la struttura e perché vede Presidente oggi come oggi se io ritengo
opportuna me ne prendo anche la responsabilità Se c'è qualche realtà a livello locale, facendo mando pubblico e rendendo pubblici"

Prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"tutti"

Interviene Consigliere Rosanna GENNA:

"gli atti, perché non affidarlo eventualmente per una giusta guardiania a soggetti che ne potrebbero avere bisogno? Invece no, preferiamo creare le cattedrale nel deserto, fare ricchio
di buon mercante, tanto poi ci sprechiamo gli"

Interviene quindi Consigliere Rosanna GENNA:

"altri soldi per fare un modernamento adeguamente e tutto il resto.

Presidente, per rilacciarmi anche alla discussione di strutture e fare anche un'apposita valutazione per le delibere che a volte passano in aula, Dico, noi tanto tempo fa abbiamo
ricevuto un bene confiscato dalla mafia e fra l'altro il Comune ha investito su quel bene e adesso non so se è ancora affidato a noi o è ritornato al legittimo proprietario.

Dopo che noi l'abbiamo messo a posto, ammodernato, strutturato, sistemato, E allora fu affidato, se non ricordo male, qualche collega, forse vi può dare supporto, alla Confraternita
della Misericordia per creare qualcosa.

Ma a parte l'ammodernamento di quei locali, tutto ciò è rimasto in evaso.

è rimasto sepolto, addirittura forse è stato ridato all'egittimo proprietario.

Quindi io vorrei capire quando l'amministrazione, le varie amministrazioni che si sono seguite hanno dico fatto scelta di andare a sistemare con la responsabilità magari anche nostra
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di consiglieri comunali che nell'ottica della maggiore trasparenza, legalità e nell'ottica del buon padre di famiglia e sempre per il bene altrui diamo gli avalli e poi magari ci
ritroviamo con un p**** di mosche perché abbiamo poi il ritorno all'egitto nuovo proprietario e magari glielo sistemiamo a gratis e magari a spese della collettività.

Dico, è una cosa che è molto molto particolare.

Facciamola qualche"

Interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"valutazione e qualche mia culpas.

Grazie.

Grazie.

A presto.

Grazie.

...

...

...

Grazie."

Interviene quindi Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"Scusate, scusate, scusate, rientriamo un attimo.

Franchino è finito, tu quello che dovevi fare...

Perfetto.

Un attimo di silenzio.

Purtroppo, signori miei, la sanità, la sanità, con tutta la nostra buona volontà, se noi vogliamo fare delle ripostazioni in ambito regionale e allora con gli assessorati, ripostanze perché
le pecche ci sono.

Con la consigliera Genna avevamo pensato di fare un consiglio comunale aperto sulla sanità ma a quanto pare non è stato accolto dai più.

E' giusto consigliera Genna? E' giusto.

E' finita come è finita.

E quindi dico...

Va perché Fabio è un affasore.

Scusate."

A questo punto, interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"Barcello, ascolta.

Abbiamo mandato la richiesta a Quartarare, perfetto.

Facciamo un'altra richiesta che era sempre a seguito della dichiarazione della consigliera Genna.

Consigliere Agenda è una cosa così a supporto della situazione dopo di noi.

Per quanto riguarda la situazione dopo di noi, quando è stato presentato il progetto questo su Villa Damiani c'è stato un genzimento della situazione provinciale dei soggetti che
possono avere necessità di questa struttura e rispetto alle esigenze provinciali i posti che abbiamo in provincia sono nettamente inferiori quindi dal punto di vista della giustificazione
delle strutture ci sta a tutto, ce ne vorrebbero anzi di più quindi a livello di giustificazione sul perché ce n'è una o due su quello sono dati i stat che ci sono, rientrano infatti il progetto
per quanto riguarda secondo me poi diciamo invece il primo quesito quando si parlava del fatto se possono diventare altro, quell'altro e sono sempre attività per strutture che possano
essere ricettive per esempio per persone anziani sempre alloggi sono in ogni caso o laboratori che possano ripristinare la funzionalità, la mobilità e quant'altro.

L'ambito sarebbe sempre quello."

Sul punto, prende la parola Consigliere Rosanna GENNA che dichiara:

"Sarebbe da valutare, visto che con l'ex assessore Piraino e con il collega Coppola, anche con la Commissione Politica e Sociale, il Presidente Nicola Fici si è parlato di caffè alzheimer
o alzheimer caffè, che poi è la stessa identica cosa.

se è fattibile anche valutare l'opportunità, visto che non s'hanno a chi affidarla temporaneamente, di creare un presupposto del genere come un caffè alzheimer e risparmieremmo
quei soldi di guardiania.

Questa è una mia valutazione, poi non so se è fattibile o non è fattibile e non sta a me andare a prendere decisioni del genere, però è un'idea che ho voluto lanciare."

Sul punto, prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA che dichiara:

"Io non capisco perché l'Aggiunta ha pensato nell'immediatezza di fare altre scelte, tipo il centro nazionale di ricerca, che non c'entrava niente.

Lo so, lo so, però l'ho capito l'essenza, giusto? Però dico, dal punto di vista etico, non c'entra niente con quello che era la funzione d'uso.

Quindi, il segretario Franchino, chiediamo ai servizi sociali, ai servizi, al Quartarare in questo caso, intanto su le altre due, gli altri due, gli altri due tre siti, notizie sugli altri due tre siti
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che dicevano...

Prego il segretario di prendere i suggerimenti della consigliera"

Sul punto, prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA che dichiara:

"Genna che tra l'altro ha dichiarato nel proprio intervento.

Sottotitoli creati dalla comunità Amara.org Intanto signori chiudiamo la seduta, il segretario completa queste richieste."

Alle ore 11:37, lascia la seduta Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ.

Alle ore 11:37, lascia la seduta Consigliere Nicola FICI.

Alle ore 11:37, lascia la seduta Consigliere Mario RODRIQUEZ.

Alle ore 11:37, lascia la seduta Consigliere Gaspare PASSALACQUA.

Vi ricordo la commissione di mercoledì.

La seduta termina alle 11:37.
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